

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Bergstadt Geyer,

zu den Osterfeiertagen sende ich Ihnen im Namen der Stadtverwaltung, des Stadtrates und auch ganz persönlich meine herzlichen Grüße.

Ostern ist ein Fest der Hoffnung, des Neubeginns und des Lebens. Es erinnert uns daran, dass nach schwierigen Zeiten auch wieder Licht, Zuversicht und neues Wachstum möglich sind – ein Gedanke, der gerade in unserer heutigen Zeit von besonderer Bedeutung ist. Die österliche Botschaft von der Auferstehung Christi ist trotz ihres Alters noch immer aktuell und sollte auch uns allen Mut machen bei der Bewältigung anstehender Herausforderungen.

Schön ist es zu sehen, wie an vielen Stellen unserer Stadt fleißige Hände ein attraktives Umfeld gestaltet haben. Sei es am Altmarktbrunnen, am Phillipsplatz sowie an weiteren Gärten und Grundstücken. Auch dafür ein herzliches Dankeschön.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien friedliche und frohe Ostertage. Mögen Sie die Feiertage nutzen können, um zur Ruhe zu kommen, Kraft zu schöpfen und schöne Momente mit Ihren Liebsten bei hoffentlich sonnigem Wetter zu verbringen. Zahlreiche Ausflugsmöglichkeiten rund um Geyer in unserer Greifensteinregion laden dazu sicherlich ein.

Allen, die in diesen Tagen arbeiten oder ihren Dienst tun müssen – ob im Gesundheitswesen, bei der Feuerwehr, Polizei, im Einzelhandel oder in anderen Bereichen – gilt mein besonderer Dank.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen ein gesegnetes Osterfest!

Mit einem herzlichen Glück Auf

Ihr Bürgermeister  
Dirk Trommer